

07.03.2002 - 09:04 Uhr

Pro Infirmis: Manque de solidarité du PRD

Zurich (ots) -

L'organisme de défense des personnes handicapées Pro Infirmis Suisse est indignée et déçue par le manque de solidarité dont témoigne le comportement du groupe parlementaire du PRD. En effet, ce dernier a décidé hier de combattre sans contre-proposition l'initiative sur l'or de l'UDC et, par conséquent, de laisser tomber la fondation de solidarité. La majorité du groupe parlementaire des libéraux enterre ainsi une tradition séculaire en Suisse: la solidarité avec les handicapés et les personnes vivant en marge de la société. L'argumentation des libéraux est basée sur des éléments plus que fragiles: le retrait du soutien à la fondation de solidarité ne contribue en rien à l'assainissement des finances helvétiques. Le second argument des libéraux, selon lequel l'initiative pour l'or pourrait être mieux combattue sans fondation de solidarité, prouve un manque profond de connaissance des réalités politiques: la démission du PRD soutient, tout au contraire, très directement l'initiative sur l'or de l'UDC. La solidarité ne doit en aucun cas devenir un enjeu de calcul et de tactique politique. On est solidaire ou on ne l'est pas. En disant non à la fondation de solidarité, le PRD ne l'est pas.

Pro Infirmis Suisse soutient depuis des années l'idée d'une fondation de solidarité en tant que membre du "Forum des Oeuvres pour les fondations de solidarité en Suisse". En raison de sa position de première organisation pour les personnes handicapées, la solidarité fait partie de ses défis quotidiens: sur les quelques 500'000 personnes handicapées vivant en Suisse, environ 17'000 clientes et clients bénéficient tous les ans des services de Pro Infirmis.

Contact:

Mark Zumbühl
Leiter Kommunikation und Mittelbeschaffung
Pro Infirmis Suisse
Tél. +41/1/388'26'77
E-mail: mark.zumbuehl@proinfirmis.ch
on pour les personnes handicapées
[006]